

Denuncia exceso de poder: D'Aubuisson

Exceso de poder en contra del proceso electoral por parte de elementos de la Policía Nacional, denunció ayer, en conferencia de prensa el mayor Roberto D'Aubuisson.

Dijo que aprovecharían el apagón programado de antenoche. El dirigente de Alianza Republicana Nacionalista, ratificó la misma denuncia que hiciera el miembro del Consejo Central de Elecciones Ing. Francisco Merino López, en el sentido de que antenoche un oficial de la Policía Nacional (de quien dijo D'Aubuisson omitía el nombre para la pren-

sa), le manifestó que actuaba por órdenes del Presidente José Napoleón Duarte y del Viceministro de Defensa coronel y Lic. Carlos Reynaldo López Nulla, ellos (los elementos de la Policía Nacional), se presentaron a la Feria Internacional, en donde se guardaban las papeletas de votación para el municipio de San Salvador, y pretendieron apoderarse de esa instalación desalojando a la vigilancia del Consejo y de los partidos, señaló.

"Estuvimos a punto de retirarnos de las elecciones, señaló D'Aubuisson, por-

—Pasa a la página 9—

Despojada de su automóvil a punta arma en la Satélite

Dos sujetos fuertemente armados despojaron de su vehículo la noche del jueves anterior en la colonia Satélite a la señora Ana Isabel de Rivera.

Expresa, que no pudo hacer mayor cosa por evitar el despojo, sobre todo por-

—Pasa a la página 11—

Parques estarán cerrados domingo por las elecciones

Todos los parques recreativos y educativos de San Salvador, estarán cerrados el próximo domingo, con motivo de las elecciones de alcaldes y diputados.

Informaron voceros del Patrimonio Natural, del Ministerio de Educación,

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

AL PARALELO. Miembros del Personal de la Policía de Hacienda, muestran parte de los miles de dólares en billetes, "money orders" y cheques, decomisados por ese cuerpo en "El Sausalito" y que al rescatarlos del "mercado negro" deberán ser vendidos por su propietario, a los bancos del sistema, a precios oficiales del mercado paralelo.

Máxima autoridad electoral es CCE

Solamente el Consejo Central de Elecciones, tiene mando sobre las cuestiones relacionadas con el proceso electoral. Ninguna otra autoridad civil ni militar, tiene jurisdicción sobre la materia electoral.

Así lo expresó ayer el vicepresidente del Consejo Central de elecciones, CCE, Ing. Francisco Merino López, al denunciar ante la prensa nacional, que antenoche curiosamente minutos antes del apagón que afectó la zona de la Feria Internacional, se suscitó un incidente con un Oficial de la Policía Nacional, quien

intentó apoderarse de las instalaciones de la Feria, en donde se tenían almacenadas las papeletas electorales del Municipio de San Salvador, dijo.

El aludido oficial, agregó, intentó desalojar a todos los vigilantes del Consejo, y no permitía siquiera el ingreso al lugar en donde están los implementos electorales, a los propios miembros del CCE, Ing. Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar.

De inmediato, afirmó el consejal, hicimos una serie de llamadas al más alto

—Pasa a la página 23—



INFORMAN. Funcionarios del BCR informan sobre aspectos económico-financieros del país a la misión de China Nacionalista que explora posibilidades de inversión. Al fondo, de izquierda a

derecha: Lic. José María Rosales, Jefe de Relaciones Públicas; Ing. Mauricio Choussy, segundo vicepresidente; Lic. José Antonio Basagoitia, primer vicepresidente y Lic. César Valladares, jefe de Control de Cambios.



MUERE "COMANDANTE". Soldados del Batallón Atonal, indican el lugar en que murió la "Comandante Leticia", del ERP, durante un enfrentamiento con efectivos de esa unidad. Esta terrorista, al igual que dos más que fallecieron, par-

ticiparon en el incendio y destrucción de las Alcaldías Municipales de Tecapán y California, y al ser interceptados en el Cantón y Caserío El Zúngano, se dirigían con la misma intención hacia San Francisco Javier.

Muere la Cmdte. que dirigió "quemadas"

La comandante terrorista, que dirigió las quemadas de las alcaldías de Tecapán y California, fue muerta durante enfrentamiento con el Batallón Atonal.

Un portavoz de esta unidad de Reacción Inmediata de la Fuerza Armada, informa que se trata de la "Comandante Leticia", quien junto con otros cincuenta combatientes más del ERP, se movilizaban del cantón y caserío El Zúngano, hacia San Francisco Javier, en el departamento de Usulután; presumiblemente con la intención de destruir el registro civil de esa localidad y boicotear de esa

manera el proceso electoral de este domingo 31 de Marzo.

En el mismo enfrentamiento, originado cuando los efectivos del Atonal impidieron que prosiguiera hacia esa población el citado contingente subversivo, murieron dos terroristas más de la misma agrupación clandestina.

Esta misión del Atonal, dijo el vocero, prácticamente fue de anticipación, ya que de haber permitido que los extremistas llegaran hasta San Francisco Javier, se hubieran "tomado" esta ciudad y si-

—Pasa a la página 25—



INFORMA. Lic. Carlos Mario Nolasco, Juez 2o. de Paz, informa sobre el reconocimiento del cadáver de Vidal Muñoz Portillo. Este, murió en el atentado terrorista contra la Policía Nacional.

Subversivos atacan un bus y matan a señora

Grupos terroristas han perpetrado acciones contra transportes en las inmediaciones de Coatepeque, departamento de Santa Ana; Santiago de María, departamento de Usulután; y Apopa, departamento de San Salvador.

En uno de los ataques contra un autobús de pasajeros en la carretera entre

Santiago de María y Villa El Triunfo, los extremistas mataron a la señora Juana Vilma Araujo, de 35 años, quien deja cuatro niños en la orfandad; también resultaron baleados, Rafael Vigil Arias de 35 años, perito de las Cajas de Crédito de Berlín, Depto. de Usulután y otro pasajero no iden-

—Pasa a la página 11—

2 terroristas mueren en un enfrentamiento

Dos terroristas muertos, varios heridos, decomiso de un fusil G-3 con 117 cartuchos calibre 1.62 mm una mochila y un poncho U.S.A., fueron parte de las bajas que sufrieron los terroristas en enfrentamiento con el Batallón Pipil, de la 2a. Brigada de Infantería.

Asimismo se les deco-

misaron seis cargadores de G-3, un cinturón con dos portacargadores, un bote de suero y gran cantidad de propaganda subversiva. El enfrentamiento ocurrió en la localidad de Nueva Concepción, Departamento de Chalatenango.

Los miembros de la 2a. Brigada de Infantería re-

—Pasa a la página 11—

Facilidad de transporte habrá en Semana Santa

Conscientes de la necesidad de regular y organizar adecuadamente el servicio de transporte durante la temporada de Semana Santa, se darán todas las facilidades necesarias.

Así lo informa el Dr. Oscar Plana Boter, director general de Transporte, manifestando que con tal objeto se ha dispuesto te-

ner abierta las oficinas para la atención al público usuario a partir del lunes primero de abril hasta el jueves cuatro, con un horario de 9 de la mañana a una de la tarde.

Los turnos en mención, señala, han sido establecidos exclusivamente para atender viajes expresos y

—Pasa a la página 27—

INDICE

Nacionales 4 y 5
Internacionales	6 y 7
Sociales 8-30
Cartas a María	... 10
Hermano Pablo	... 28
Deportes 44-47
Cómicos 48-50
Actualidades 49
Clasificados	.. 51-61
Indicador 61
Cines 61-71
La Cámara 64
Platillos 64